

Ressort: Finanzen

Schweiz: Export nach Europa zurückgegangen

Bern, 23.04.2013, 16:11 Uhr

GDN - Die Exporte aus der Eidgenossenschaft nach Europa sind im ersten Quartal des Jahres 2013 zurückgegangen. Zwei Prozent weniger Produkte nahm Europa der Schweiz ab, teilte die Eidgenössische Zollverwaltung am Dienstag mit.

Dabei seien die stärksten Verluste bei den Ausfuhren nach Ungarn mit 41 Prozent, nach Schweden mit 16 Prozent und nach Großbritannien mit 13 Prozent zu verzeichnen. Auch die Exporte an andere Kontinente sanken in den ersten drei Monaten des Jahres. Mit Ausnahme von Afrika und Nordamerika wären die Ausfuhren in alle Kontinente gesunken. Die Maschinen- und Elektroindustrie hätte sogar einen Rückgang von acht Prozent hinnehmen müssen. Andere Exportzweige konnten allerdings ein Plus verzeichnen. Mit elf Prozent Steigerung stach besonders die Nahrungs- und Genussmittelindustrie hervor.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12436/schweiz-export-nach-europa-zurueckgegangen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619